

Ökumenischer Weltgebetstag zu Simbabwe

Rastatt (red) – Anlässlich des ökumenischen Weltgebets-tags laden Frauen aus den katholischen und evangelischen Gemeinden Rastatts am Freitag, 6. März, in der Thomasgemeinde (Münchfeldstraße) zu einem Gottesdienst aus Simbabwe ein. Das Treffen beginnt laut einer Mitteilung im Gemeindesaal ab 17.30 Uhr mit kleinen Kostproben aus Simbabwe, einem einst reichen Land im Süden des afrikanischen Kontinents, das durch Korruption und Misswirtschaft heute eine Arbeitslosenquote von rund 85 Prozent hat. Die simbabwischen Frauen, die die Gottesdienstordnung vorbereitet haben, resignieren jedoch in dieser nahezu aussichtslosen Situation nicht. Sie stehen auf und handeln, in dem Vertrauen, dass Gott sie nicht allein lässt. Um 18.30 Uhr gibt es in der Kirche eine Landesinformation. Der Gottesdienst beginnt um 19 Uhr.

Lehrabend für Schiedsrichter

Rastatt (red) – Der nächste Lehrabend für Fußball-Schiedsrichter der Schiedsrichtergruppe Rastatt findet am Dienstag, 3. März, um 19 Uhr im Gasthaus „Hopfenschlingel“ in Rastatt statt, teilt der südbadische Fußballverband mit. Das Monats-Referatsthema lautet „Das Vorteil“. Referent ist Bezirkslehrwart Christian Rose (Rastatt), die Lehrgangsführung hat Gruppenobmann Ingo Bilek (Rastatt).

Klimawandel und Plastikkrise

Rastatt (red) – Meeresbiologin Vanessa Kuhs referiert am Mittwoch, 4. März, um 19 Uhr in der Volkshochschule im Landratsamt Rastatt zu den Themen Klimawandel, Plastikkrise und den damit verbundenen Auswirkungen auf marine Ökosysteme. Interaktion und Diskussion mit der Expertin sind ausdrücklich erwünscht, heißt es in einer Pressemitteilung. Die Referentin ist Meeresbiologin und Umweltpädagogin. Sie leitete eine meeresbiologische Station auf den Malediven von 2016 bis 2018.

Für Teilnehmer ist eine vorherige Anmeldung erforderlich:
VHS Landkreis Rastatt,
☎ (07222) 381-3500 oder
◆ www.vhs-landkreis-rastatt.de.